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Protokoll 7. Elternratssitzung Sitzung 2, Schuljahr 18/19 
  
 
 
Datum 07. Mai 2019  
Zeit:  19:30 Uhr Schulhaus Wolfacker  
Vorsitz Raphael Raetzo 
Eingeladen Anita Johner (GR), Stephanie Tschopp (SL), Stengel Patricia, Raetzo Raphael, Hayoz Irene, Schafer 

Robert, Ansermoz Isabelle, Jendly Patrick, Ivana Przic, Ramadan Islami, Fabienne Schweizer (S&E), 
Nathalie Philipona (Lehrervertretung 1. Zyklus), Matthias Liechti (Lehrervertretung 2. Zyklus)  

Protokoll Isabelle Ansermoz 
Entschuldigt Nathalie Philipona 
Abwesend Ramadan Islami 
 
 

1. Eröffnung & Genehmigung Protokoll vom 15.01.2018                                                          Raphael 
 
Raphael begrüßt alle Anwesenden. Das Protokoll wird genehmigt und verdankt. 
 
 

2. Rückblick Elternaustauschforum sowie weiteres Vorgehen                                               Ok Team 
 
Am letzten Elternaustauschforum waren keine Eltern anwesend. Der Bedarf für an einer solchen Plattform 
schein nicht da zu sein. Im September organisiert die Schule einen Informationsabend zum Thema Lehrplan 
21. Je nach Ablauf dieses Abends, kann an der nächsten Sitzung diskutiert werden ob es noch ein 
Elternaustauschforum zu diesem Thema benötigt.  
 

3. Aktuelle Themen aus der Schule                                                                                          Stephanie 
 
Stephanie erzählt, was die letzten Wochen in der Schule los war. Highlight war das Skilager der 6H welches 
ohne größere Probleme genossen werden konntet. Die Tage der offenen Türe im KIGA, nach den Sportferien 
die Übertritts Prüfung der 8H. Auch gab es einen Einsatz im Moos bei welchem die Schüler aufgeräumt, 
geputzt und mitgeholfen haben.  
 

4. Jokertage                                                                                                                             Alle 
 
Die Jokertage sind Kantonal geregelt. Röbi bespricht dies mit André Schneuwly, Großrat, für eine Motion.  

 
5. Informationen                                                                                                                       Alle 

 
Anita möchte in die Primarschule Düdingen eine Schulsozialarbeiter/in einführen. Viele grosse Schulen in der 
Umgebung bieten dieses Angebot bereits an. Die Kosten müsste der Kanton übernehmen, welcher dies aber 
nicht macht. Nun wird versucht dies von der Gemeinde finanzieren zu lassen.  
Der Elternrat steht geschlossen hinter diesem Vorschlag und bestätigt, dass ein grosser Bedarf vorhanden ist. 
Fabienne bespricht dies auch noch mit S&E 
 
Anita informiert, dass der Generalrat die Schliessung der Gänsebergstrasse ablehnt.  
 
Die erste Läusekontrolle wird auf den Herbst 2019 geplant.  
 
Am 22.05.2019 findet der Informationsabend für die künftigen 1H Kinder statt. Raphael und Patrizia werden 
den Elternrat vertreten.  
 

6. Diverses                                                                                                                                          Alle  
 
Anita bedankt sich bereits jetzt bei Irene und Isabelle für die Organisation des Lehrerabschlussessens vom 
14.06.2019 
 
Isabelle schreibt Ramadan eine Dankeskarte, da er ab nächstem Schuljahr aus dem Elternrat aussteigt.  
Nächste Daten für die Sitzungen werden wie folgt festgelegt: 17.09.2019 Gänseberg, 28.01.2020 Wolfacker, 
12.05.2020 Gänseberg. Reservedatum Elternforum: 21.11.2019 


